

INSTRUCTIONS

ENGLISH

EASY TO INSTALL

Chime Kits for home or business use. Contains everything needed for new systems or to replace existing systems. Distinct 2-note front door (Ding-Dong) and 1-note rear door chime sound (Ding).

Mount Push Buttons and run the low voltage wire as shown in the instruction diagram.

Position Chime in desired location. A central location is preferred. Turn off power and install the Transformer at a handy electrical junction box.

Make the electrical connections, check all connections, turn on the power. Your system is ready for operation.

No maintenance required. The pleasant sounding chimes provide years of uninterrupted service.

CONTENTS:

- 1 Two note chime
- 2 Lighted push buttons
- 1 Transformer. 16Vac. 10watts

INSTALLATIONS REQUIRED: Bell Wire

FRANCAIS

FACILE A INSTALLER

Ensemble de Carillon pour la maison ou le bureau. Comprend tout le nécessaire pour les systèmes nouveaux ou pour remplacer des systèmes existants. son de carillon distinct à deux notes (Ding-Dong) pour porte d'entrée et une note pour porte arrière (Ding).

Installer les Boutons-Poussoirs et placer le fil à basse tension comme indiqué sur le schéma d'instructions.

Placer le Carillon à l'endroit désiré. Un endroit central est préférable. Fermer l'alimentation électrique et installer le Transformateur à une boîte de dérivation électrique pratique.

Effectuer les raccordements électriques, vérifier tous les raccordements et ouvrir l'alimentation électrique. Votre système est maintenant prêt à fonctionner.

Aucun entretien nécessaire. Les carillons musicaux Les sont conçus pour Vous procurer un son agréable des années durant.

CONTENU:

- 1 Carillon Pour Porte
- 2 Boutons-Poussoirs
- 1 16 Volts - 10Watt Transformateur

LES INSTALLATIONS NECESSITENT: Fil à Sonnerie

WIRING DIAGRAM

